

LEJOS DE LAS COSTAS DE MÉXICO, SURGE LA DEPRESIÓN TROPICAL 8-E EN EL OCÉANO PACÍFICO

- Los remanentes de *Dorian* se regeneraron como depresión tropical; este mismo día podría empezar a debilitarse sin representar peligro para México

La zona de perturbación atmosférica que se formó cerca de la tormenta tropical *Gil*, en el Océano Pacífico, cobró fuerza esta mañana y se convirtió en la Depresión Tropical Número 8-E, ubicada muy lejos de las costas mexicanas, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

A las 10:00 horas de hoy, el sistema se ubicó a aproximadamente mil 770 kilómetros (km) al Suroeste de Cabo San Lucas, Baja California Sur, con vientos máximos sostenidos de 45 kilómetros por hora (km/h), rachas de 65 km/h y movimiento hacia el Oeste a una velocidad de 15 km/h, por lo que se prevé que continúe su trayectoria lejos de las costas mexicanas.

Se estima que a las 19:00 horas se ubicará a mil 830 km al Suroeste de Cabo San Lucas, todavía como depresión, con vientos de 55 km/h y rachas de 75 km/h. De continuar las condiciones favorables para su desarrollo, en las próximas horas la depresión número 8-E podría adquirir intensidad de tormenta tropical.

Por otra parte, los remanentes del ciclón *Dorian* recobraron fuerza y esta mañana se convirtieron en una depresión tropical ubicada al Este de la Península de la Florida, con desplazamiento hacia el Norte, por lo que no representa riesgo para las costas mexicanas.

Esta mañana, *Dorian* se ubicó a unos mil 335 km al Noreste de Cancún, Quintana Roo, y a 320 km al Este de Jacksonville, en Florida, Estados Unidos de América, con vientos máximos sostenidos de 55 km/h, rachas de 75 km/h y dirección al Noreste a 22 km/h. De acuerdo con los modelos matemáticos con los que se pronostica su evolución, la depresión se mantendrá lejos de las costas estadounidenses y en las próximas horas sólo quedarán sus remanentes.

En tanto, el SMN ha dejado de emitir reportes sobre la tormenta tropical *Gil*, debido a que continúa alejándose y perdiendo fuerza muy lejos de México.

El SMN exhorta a la población en general a consultar el Mapa del Tiempo y las condiciones meteorológicas por ciudad, así como la Vigilancia Tropical y el pronóstico del tiempo a muy corto plazo, en su página de internet, <http://smn.conagua.gob.mx>

También puede seguir la cuenta de Twitter @conagua_clima y utilizar la aplicación para teléfono celular MeteoInfo.

ooOoo